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INTERPELAÇÃO ESCRITA 

Desenvolvimento das indústrias da saúde e da macro saúde em Macau 

Com a entrada em funcionamento do Hospital Macau Union, em 16 de 

Setembro de 2024, o sistema de saúde de Macau foi aperfeiçoado e a capacidade de 

prestação de cuidados de saúde, em particular, foi melhorada, portanto, espera-se 

uma diminuição da pressão e do tempo de espera nos serviços do hospital público.  

O Hospital Macau Union, para além de assegurar cuidados de saúde públicos 

aos residentes de Macau, também presta cuidados de saúde de alta qualidade aos 

não residentes, assumindo e desempenhando um papel importante na promoção do 

desenvolvimento do conceito “saúde + turismo” de Macau. Segundo o Governo, este 

esperava que o Hospital Macau Union desempenhasse um papel de liderança na 

atracção de mais turistas para serviços médicos, manutenção da saúde e cuidados 

de saúde, e em conjunto com as empresas integradas de turismo e lazer, fossem 

lançados produtos e serviços orientados para a saúde, contribuindo para o 

desenvolvimento da indústria da macro saúde. O Hospital Macau Union já entrou 

oficialmente em funcionamento há cerca de meio ano, portanto, é necessário reforçar 

gradualmente o seu papel e a sua função na promoção do desenvolvimento da 

indústria da macro saúde de Macau. 

Assim sendo, interpelo o Governo sobre o seguinte: 

1. Em relação à ideia de promover plenamente o desenvolvimento da indústria da 

macro saúde em Macau, e de atrair mais turistas para serviços médicos e de 
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manutenção da saúde, através da forte capacidade médica do Hospital Macau 

Union, qual é o ponto da situação e quais foram os resultados obtidos? De que 

medidas concretas dispõe o Governo para promover a concretização desta 

ideia? 

2. Nas Linhas de Acção Governativa para 2024, refere-se que, em articulação com 

o desenvolvimento da indústria da macro saúde, o Governo vai dar início aos 

trabalhos de revisão do regime jurídico de licenciamento das instituições 

médicas e criar uma nova categoria de instituições médicas que se situe entre 

hospital e clínica, com a designação preliminar de “hospital de dia”, para 

poderem utilizar alguns medicamentos disponibilizados em hospitais e poderem 

ainda requerer, de forma flexível, o desenvolvimento de serviços médicos 

especializados em função da evolução das suas actividades. O Governo 

afirmou que ia lançar, no primeiro trimestre de 2025, uma consulta pública sobre 

a criação de licenças para esta categoria de hospitais de dia. Qual é o ponto de 

situação dos trabalhos preparatórios para essa consulta pública? O início da 

consulta pública está previsto para quando? 
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